Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 191 m2
Référence W-02TQC9
Prix 950 000 €

Arcuell
Appartement a vendre (94110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a arcueil, aux portes de paris, engel & volkers vous présente cette propriété
unique. Accessible par une magnifique entrée commune, cette demeure de
caractere d'une superficie totale de 300 m?2 s'étend sur 3 niveaux. Le rez-de-jardin
s'ouvre sur une majestueuse salle de réception d'environ 80 m2, comprenant un
salon avec une cuisine américaine, prolongé par deux terrasses et des jardins de
700 m2 orientés sud-ouest. Le premier étage est dédié a I'espace nuit, offrant trois
chambres, dont une suite parentale avec salle d'eau privative, une salle de douche

supplémentaire et des toilettes ...

Located in arcuell, just outside paris, engel & vdlkers presents this unique property.
Accessed via a magnificent communal entrance, this character residence with a
total surface area of 300 m? is spread over 3 levels. The garden level opens onto a
majestic 80 m? reception room, comprising a living room with open-plan kitchen,
extended by two terraces and 700 m? of south-west-facing gardens. The second
floor is dedicated to the night space, offering three bedrooms, including a master
suite with private shower room, an additional shower room and separate toilet.

Finally, a 100 m? souplex, ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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